

南 風

津島市立南小学校 校長室だより 第11号

平成26年 9月16日 (月2回発行)

南小HP『南風学舎』 ダイジェスト版

※ 合わせて南小学校HPをご覧ください

運動会の練習、今が佳境に

11日(木)、運動会の学年練習が佳境を迎えました。1・2年生のボンボン、3・4年生のフラッグ(手旗)、そして5・6年生の組み立て体操と「見せ場」の完成が進んでいます。子どもたちも全力で頑張っています。今日が総練習。いよいよ本番に向けて佳境となります。熱中症対策として、市教委のお計らいでテントも借用できました。

12日(金)、3回目の全校練習を行いました。朝一番、開会式・ラジオ体操・閉会式の練習を行いました。その後で、紅白に分かれて応援団の練習。子どもたちも暑い中、頑張ってくれました。



20日の土曜日、ふれあい運動会に多数ご参加いただきますようお願いいたします。駐車場がありませんので、車でのお越しはご遠慮ください。

『大学生ボランティアのための授業研修会』を開催

10日(水)・12日(金)、南小3年松・竹・梅組でボランティア学生のための「授業研修会」を開催しました。ゲームを取り入れて行いました。子どもたちと繰り上がりについて考えました。皆で「暗算」「TTによる指導方法」について考えました。本校学生ボランティアの武藤君と今西君に授業にチャレンジ。名城大学の学生6名、愛知教育大学の学生2名、名古屋大学の学生1名が参加してくれました。前回に引き続き、名城大学と名古屋大学から研究者の方も2名参加してくださいました。



南小の代表、『ESD 子ども会議』に参加

9月7日（日）、名古屋国際会議場（白鳥センチュリープラザ）でESD子ども会議が行われました。いよいよ学習の『まとめ・発表』に向けて新たな学習が動き出しました。南小学校から参加している今村さん・天野さんは「気候変動・大気・川（下流域）」のグループで学習してくれています。10月26日には、6年生の子どもたち代表が加わり、ポスターセッションで「津島の歴史・文化」について発表していただく予定です。「持続可能な社会のあり方」について子どもたちの熱い討論が続きます。



『第3回 P T A 常任委員会』が行われました

8日（月）、PTAの皆さんに運動場と花壇の除草をしていただきました。運動会をひかえ、学校にお客様の多い時期に少しでもきれいになるようにしていただきました。11日（木）、視聴覚室でPTAの常任委員会が開催されました。34名の参加がありました。「各委員会活動報告」に続いて「通学路点検」「ふれあい運動会」「交通安全パレード」について話し合いました。10月16日（木）の家庭教育学級（スマートフォン教室）について連絡をしました。家庭教育学級への参加をお願いします。私から「A B C Dの法則（A当たり前のことを B馬鹿にしないで Cちゃんと Dできる子に）」について話しました。



暑い中、どうもありがとうございました。
ございました。